

**GO.WEB.ID**

## **Bhabinkamtibmas Polsek Naringgul Ajak Pelajar SD Naringgul 1 Berdisiplin dan Rajin Belajar**

**Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID**

Oct 21, 2023 - 13:43



*Polres Cianjur Polda Jabar - Aipda Rohman, Bhabinkamtibmas Polsek Naringgul, Polres Cianjur, telah memperlihatkan perhatiannya yang tulus terhadap pendidikan dan masa depan generasi muda. Pada Sabtu, 21 Oktober 2023, dia mengunjungi SD Negeri Naringgul 1, sekolah dasar di wilayahnya. Kegiatan ini*

dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kunjungan ke sekolah ini bertujuan untuk memberikan pesan kamtibmas dan motivasi kepada para pelajar. Aipda Rohman berbicara dengan anak-anak sekolah mengenai pentingnya disiplin, kepatuhan pada peraturan sekolah, dan betapa pentingnya pendidikan dalam kehidupan mereka. Dia mendorong mereka untuk rajin belajar dan mengejar impian mereka sejak dini.

Dalam pidatonya, Aipda Rohman mengatakan, "Kedisiplinan dan pendidikan adalah fondasi yang akan membantu Anda mencapai apa pun yang Anda inginkan dalam hidup. Penting untuk mematuhi peraturan sekolah dan belajar dengan sungguh-sungguh. Kami, sebagai kepolisian, selalu mendukung masa depan cerah kalian."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang mengirimkan pernyataan melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, memberikan apresiasi atas upaya Aipda Rohman dalam memberikan dampak positif pada generasi muda. "Upaya Aipda Rohman untuk berinteraksi dan memberikan inspirasi kepada pelajar adalah langkah yang sangat baik. Kami percaya bahwa melalui pendidikan dan pembinaan yang baik, kami dapat membantu menciptakan generasi masa depan yang lebih baik," kata Kapolsek.

Kunjungan seperti ini diharapkan akan menjadi inspirasi bagi pelajar untuk lebih bersemangat dalam mengejar pendidikan mereka dan juga mengenalkan mereka pada pentingnya menjaga ketertiban dan keselamatan dalam lingkungan sekolah dan masyarakat.